

"Becas" de la Casa de Velázquez - 2013

Publicado 11-10-2012

Según el decreto del 10 de febrero de 2011 relativo a las Escuelas francesas en el Extranjero (art. 25) y el reglamento interno de la institución (art. 14), las antiguas "becas" pasan a llamarse ayudas específicas. Están destinadas a estudiantes, jóvenes artistas e investigadores doctorandos, franceses y extranjeros, cuyos trabajos requieran una estancia en la Península Ibérica. Dichas ayudas se conceden por mensualidades.

Para la Académie de France à Madrid, los candidatos deben estar matriculados en un centro de Enseñanza Superior y presentar un proyecto de creación artística.

Para l'École des hautes études hispaniques et ibériques, los candidatos deben de ser doctorandos y presentar un proyecto relacionado con uno de los campos de investigación de nuestra institución.

El importe de las mensualidades es de 1250 €. Los investigadores beneficiarios de dichas ayudas tienen prioridad para un alojamiento en la Casa de Velázquez (500 €/ mes) ; en este caso, el importe de la mensualidad recibida será de 750 €. Para los artistas, la ayuda consiste en la estancia obligatoria en la Casa de Velázquez, por lo que el importe de la mensualidad será de 750 €.

Los investigadores y los artistas matriculados en un establecimiento de Enseñanza Superior cuya sede se encuentre en un país del Maghreb o de América Latina recibirán una ayuda complementaria de 350 €. (importes aprobados por el Consejo de administración de la Casa de Velázquez el 24 de noviembre de 2011).

Ayudas para los artistas

Duración: de 1 a 3 meses consecutivos.

El dossier de candidatura comprenderá:

el formulario general de solicitud se tiene que rellenar en línea antes del 31 de octubre de 2012 a las 24h;

un dossier artístico (artículos de críticas, memorias, etc.) que deberán enviar por correo postal, hasta el 31 de octubre, antes de las 00.00 (dará prueba de ello el sello de Correos) a:

Casa de Velázquez

Académie de France à Madrid

“Becas artísticas”

C/ Paul Guinard, 3 - 28040 Madrid (ESPAGNE).

El dossier artístico se devolverá por correo después de la comisión de selección.

Más información: <http://www.casadevelazquez.org/es/inicio/candidaturas/becas-para-los-artistas/>